



Der MCS trauert um Peter Falk



Am Freitag, 23. Januar 2026, ist unser Clubmitglied und ehemaliger Porsche-Rennleiter im Alter von 93 Jahren gestorben.

Peter Falk begann seine Motorsport-Laufbahn mit Motorradrennen, bevor er später als Co-Pilot bei Langstrecken-Rallyes im Einsatz war. Ein besonderes Highlight für ihn war sein Start 1965 zusammen mit Herbert Linge beim ersten Einsatz des Porsche 911 bei der Rallye Monte-Carlo.

In seiner 33-jährigen Karriere bei Porsche hatte er viele verantwortliche Positionen inne. Ab 1982 war er als Leiter Sport und Rennentwicklung unter anderem federführend bei dem ersten Le-Mans-Sieg mit dem Porsche 917, dem Dreifach-Sieg mit dem Porsche 956 sowie den Erfolgen bei der Rallye Paris-Dakar.

Seit 1961 war Peter ein Teil des MCS. Wir trauern um unser jahrzehntelanges Mitglied und sind in Gedanken bei seiner Frau Ruth, seiner Tochter und der gesamten Familie Falk. Lieber Peter, in unserer Erinnerung wirst du immer ein Clubmitglied bleiben, auf das wir ganz besonders stolz sein durften und dessen Geschichten aus der Welt des Motorsports wir mehr als vermissen werden.